



学校通信

# 金楽寺

第 11 号  
平成30年3月1日  
尼崎市立金楽寺小学校  
校長 濱元 美由紀

— 一人一人が主役 夢をはぐくみ 未来へつなぐ —

教育目標

「つながる やりぬく おもいやる」



## 感謝



早春の候、保護者の皆様・地域の皆様には、ご清祥のことと存じます。いつも本校教育にご理解ご協力いただきありがとうございます。いよいよ3月20日には、76名の6年生が第82回卒業生として巣立っていきます。今年一年、最高学年として下級生を引っ張ってくれました。特にファミリー活動では、皆が楽しく過ごせるように心遣いができるなど、頼りになる存在でした。

この3月は、各学年、一年間の学習のまとめをしています。1年生は入学から一年経ち、随分と成長しました。「できるようになったよ」の学習で、自分も友だちも、できることが多くなったことに気がつき、一年間の成長を実感しています。2年生は、「楽しかったよ 2年生」の学習で、生まれた時の話をお家の人に聞き、これまで育ててくれたお家の方に改めて感謝の気持ちが湧くとともに、一緒に学んできた友だちの存在の有り難さにも気付くことができました。3年生は、「昔の暮らし」の学習で、時代の流れとともに、祖父母から父母へ、そして自分たちへと命のつながりを感じ取ることができたことでしょう。4年生は、「二分の一人成人式」を自分たちで計画しました。将来への夢を語り、成長した喜びをお家の方に感謝の気持ちとともに伝えることができました。5年生は、キャリア教育の一環として、プロから職業について学び、「今、楽しいと思う事を夢につなげていけばいいんだ」「将来についてじっくりと考えてみよう」と、より夢に向かう気持ちが強くなりました。6年生は、小学校生活のまとめをする中で、自分の成長に気づき、これからの生き方について考えました。「誰かの役に立ちたい」という意志を持っている頼もしい子どもたちが多く、心から応援したいと思います。どの学年も、一緒に学んだ仲間、先生方、支えてくれたお家の方、見守ってくださった地域の方、様々な人との関わりの中で成長してきたことに感謝し、次へと進んでいく意欲に満ちています。

この一年、「つながる やりぬく おもいやる」を教育目標に、教職員一丸となって教育活動に取り組んでまいりました。子どもたち一人一人の瞳がやる気で輝くように、今後も頑張っていきたいと思います。最後になりましたが、本年度、教育活動に順調に取り組めましたのも、子どもたちの明るく元気な学校生活を家庭で支えてくださった保護者の皆様、登下校の安全を見守ってくださった粹心会・敬老会・婦人会の皆様、皆様方のお陰と感謝申し上げます。そして、学校評議員様、富永会長様をはじめPTAの皆様には、貴重なご意見と大変なご支援をいただきました。金楽寺小を支えてくださった全ての方々に厚くお礼申し上げます。

本当に、ありがとうございました。



## 3月の行事予定

- 2日(金) 6年生を送る会
- 5日(月) 朝会(見守り感謝の会、新旧児童会役員交代式)  
校外児童会(5校時)  
諸費用銀行引落(1回のみ)
- 7日(水) お別れ遠足(6年)
- 8日(木) 牛乳パック回収  
環境体験学習(3年)
- 9日(金) 6年感謝の会
- 16日(金) 給食終了
- 20日(火) 卒業証書授与式(1~4年 休業日)
- 21日(水) 春分の日
- 23日(金) 修了式(12時下校)
- 26日(月)~4月6日(金) 春季休業日

### 3月の生活目標

身のまわりの  
せいりせいとんをしよう

### <4月の主な行事予定>

- 4日 新6年登校日
- 9日 退任式、着任式、始業式
- 10日 入学式
- 12日 離任式



## 卒業証書授与式

まだまだ寒い日が続いておりますが、いよいよ卒業の季節が近づいてまいりました。

暖かな春の陽ざしのもと、6年生の児童が金楽寺小学校を巣立ちます。在校生の代表として、5年生が卒業証書授与式に参加します。1~4年生は式場に入ることができませんので、ご了承ください。

金楽寺小学校で学んだ事を忘れず、さらに大きく成長してくれる事を願っています。

### 振り返りと進級の準備を

4月からの進級に備えて、今までの学習や生活を振り返る期間です。新しい学年を気持ちよくスタートできるように、学習道具の補充・点検等、よろしく願い致します。

